

初秋の候、皆様方には平素よりグループホーム出東ララにつきましてご理解、ご協力いただき厚くお礼申し上げます。少しずつ秋風に心地良さを感じる季節となり、利用者様も過ごしやすいい一日を送っていらっしゃいます。

9月15日にはご家族様出席のもと、家族会と敬老お祝い会「長寿を祝う会」を開き賑やかな一日にしていきたいと思っております。

また、9月は防災月間でもあり、特に風水害対策では出東地域全体としての避難訓練の取組みがありました。グループホーム出東ララにおいても、安全対策を地域の方と一緒に考える機会があり心強く思っています。これからも、安全で安心して暮らせる場であるよう日頃よりスタッフ一同努力していきます。10月には斐川消防署、地元消防団、自治委員様方に協力を得ながら夜間想定のご合同避難訓練を行う予定です。今後ともよろしくお願ひいたします。

施設長 上野秀美



職員による寸劇～水戸黄門～

最後は皆様で輪になって盆踊りを楽しく踊られました。

保育園児さんによりワッショイワッショイの掛け声に合わせておみこしの披露がありました。

出東ララ夏祭り

ララ夏祭りでは保育園児さんの子ども神輿や職員による水戸黄門劇、歌、踊り等を楽しみました。

寸劇の後は、黄門様御一行と一緒に「ああ人生に涙あり」を歌われました。



日常の様子

壁掛け作り(花火)

ボール投げ

出雲弁カルタ取り

手芸

焼きそばクッキング

お膳洗い

クッキング



地元の方から頂いたトマトを使って、ローリエ入りのトマトケチャップを作りました。



とても美味しく好評でした！

衣替えのお願い

朝夕肌寒くなり衣替えの季節になりました。日中まだ暑い日もありますが、少しずつ秋古物への入れ替えをお願いいたします。併せて毛布の持参もお願いいたします。

お知らせ

インフルエンザ予防接種について
利用者様には今年もインフルエンザ予防接種を受けて頂きたいと思っております。申込用紙への記入時にはよろしくお願ひいたします。

10月の行事予定

- ◎運営推進会議 : 20日(日)
- ◎往診 : 第2・4水曜日
- ◎ララ運動会 : 15日(火)
- ◎カローリング : 28日(月)